



PRESSEMITTEILUNG DER LOKALEN AGENDA 21 UNTERHACHING

Spendenübergabe für „Mexiko-Hilfe e.V.“

Der Arbeitskreis „[Eine Gemeinde – eine Welt](#)“ der Agenda 21 und der „[Unterhachinger Treffpunkt](#)“ sammelten auf dem Weihnachtsmarkt 2013 Geld für die „Mexiko-Hilfe e.V.“ in Ismaning. Dieser Verein unterstützt ein Projekt in Mexiko Stadt am Rande der Müllhalden, in dem in zwei Kindergärten Mädchen und Jungen aus ärmlichen Verhältnissen betreut und auf die Schule vorbereitet und auch medizinisch versorgt werden.

Durch den Verkauf von Kaffee und Kuchen, mexikanischen Suppen und Kleinigkeiten, wie handgemachte Lesezeichen, Wackelschildkröten, Nähkissen usw. kamen € 600 zusammen.



Diesen Betrag übergaben jetzt der Sprecher des Arbeitskreises, Dr. Hubert Brosseder, und Waltraud Rensch vom „Unterhachinger Treffpunkt“ an den Vorsitzenden der „Mexiko-Hilfe“, Alexander Waldemer (Mitte).

gez. Klaus Schulze-Neuhoff
Sprecher der Lokalen Agenda 21
Unterhaching, den 28.04.2014